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「イチゴの王国」の提案！
髙橋 夏

なつ

菜
な

 さん（臼石小６年）
　村の象徴として「イチゴ」を使い、道の駅
への集客を図ります。イチゴの他にも、ひ
まわりや菜の花をたくさん育て、皆さんの
心に残る景色を作っていきます。

「そうだ！釣りにいこう」の提案！
高橋 葵

あおい

 さん（草野小６年）
　豊かな自然環境を生かした釣り場を設け
ます。多くの人に、村の自然の良さを感じ
てもらえると思います。また、自然を守る
ことや、産業にもつなげることができます。

「飯舘村音楽夏祭り」の提案！
青田 槙

てん

花
か

 さん（草野小６年）
　飯舘牛やイチゴ、自然など村の良いとこ
ろを全国に発信するために、たくさんの人
が集まり、音楽を楽しみながら交流や村PR
ができる新しい祭りを提案します。

「飯舘村までい鬼ごっこ」の提案！
佐藤 陽

はる

季
き

 さん（飯樋小６年）
　出場者を全国から募集して、村内で鬼ごっ
こを開催します。村の自然と触れ合いなが
らスリルを味わうことができます。携帯情
報端末を使った企画も行います。

村長さん、ぼくらのアイデアどうですか！？
小学生が復興策提案

み
ら
い
議
会
村
内
開
催

子どもたちの夢のある５つの提案をご紹介します

　

２
月
２
日
、
震
災
後
６
年
ぶ
り
に

村
役
場
内
の
議
場
で
、
小
学
生
が
考

え
た
施
策
の
提
案
や
村
へ
の
質
問
を

す
る
「
み
ら
い
議
会
」
が
行
わ
れ
ま

し
た
。
こ
の
日
参
加
し
た
の
は
、
草

野
・
飯
樋
・
臼
石
小
学
校
に
通
う
６

年
生
33
人
。
議
長
、
副
議
長
、
記
録

係
な
ど
も
児
童
が
務
め
、
議
会
を
運

営
し
ま
し
た
。

　

一
般
質
問
の
場
面
で
は
、
村
長
、

副
村
長
、
各
課
長
を
前
に
、
緊
張
す

る
様
子
も
見
ら
れ
ま
し
た
が
、
議
員

役
の
児
童
は
、
熱
弁
を
ふ
る
い
、
自

分
た
ち
で
考
え
た
提
案
を
し
ま
し

た
。
こ
れ
に
対
し
村
側
は
、
提
案
に

対
し
て
率
直
な
感
想
を
述
べ
る
と
と

も
に
、
村
で
行
っ
て
い
る
事
業
や
検

討
さ
れ
て
い
る
事
業
も
示
し
な
が

ら
、
丁
寧
に
答
弁
し
ま
し
た
。

　

今
年
の
み
ら
い
議
会
に
参
加
し
た

児
童
は
、
小
学
校
入
学
を
直
前
に
控

え
た
３
月
に
震
災
に
遭
い
、
小
学
校

生
活
６
年
間
を
仮
設
校
舎
で
過
ご
し

ま
し
た
。
村
内
小
学
校
に
通
う
こ
と

が
で
き
な
か
っ
た
子
ど
も
た
ち
が
思

い
描
く
村
の
復
興
策
に
は
、
心
に
響

く
「
明
る
く
、
楽
し
い
」
想
い
が
あ

ふ
れ
て
い
ま
し
た
。

「ツール・ド・飯舘」から
自転車立国の提案

佐藤 藍
あい

璃
り

 さん（飯樋小６年）
　２年前の６年生が提案した村内自転車
レースの開催に加えて、選手育成を提案し
ます。「自転車といえば飯舘村」と言われる
ような、有名な地域を目指します。

みらい議会に参加した

児童の皆さん、
おつかれさまでした！


